

Buchpräsentation und Diskussion

Verkaufte Menschen

Roma in der Prostitution

Zigtausende Roma-Frauen und Roma-Kinder gehen innerhalb der Europäischen Union der Prostitution nach. Soziale Ausgrenzung in ihren südosteuropäischen Herkunftsländern, verbunden mit weitverbreitetem Antiziganismus, treibt sie skrupellosen Menschenhändlern in die Arme, die sie als Sexsklavinnen in den Westen verkaufen.

In seinem Berufsleben als Kriminalhauptkommissar kämpfte Manfred Paulus gegen erzwungene Prostitution. Als Autor spürt er den sozialen und historischen Hintergründen nach und berichtet über seine reichen Erfahrungen im Kampf gegen Menschenhandel.

Diskussion mit:

- **Manfred Paulus**
(Autor: „Verkaufte Menschen“)
- **Anna Mayrhofer (Solwodi Wien)**
- **Viktoria Kriehebauer**
(Terre des Femmes)



Eine Veranstaltung von
Promedia
Verlag, Solwodi
Wien, Terre des
Femmes und
Stop Sexkauf

PROMEDIA
www.medishop.at

Dienstag, 23. April 2024

um 19 Uhr

Kapitelsaal der Salvatorianer
Habsburgergasse 12, 1010 Wien